
 



 



 

 

 

 



Monsieur Louis SAINT-GHISLAIN           à        Madame KOSCIUSKO Morizet 

Administrateur de l’UNACOM                              Ministre de l’Ecologie, du 

Développement                                                                                                                       

Vice Président de la FDC 59                                 et de l’Aménagement Durables  

Président de l’ACCL-NORD                                   Arche Sud 

65, Boulevard Georges POMPIDOU                       92055 La Défense Cedex 

59123 BRAY-DUNES                                         

                                                                            BRAY-DUNES le 23 janvier 2012 

    

 

Objet : Application de la Convention de Berne 

Courrier R avec AR                                                                        

 

Madame le Ministre, 

C’est à la demande d’une très forte majorité de chasseurs Français et en parfait 

accord avec l’Union Nationale des Associations de Chasse d’Oiseaux Migrateurs  

(UNACOM) que je me permets de vous adresser ce dossier. 

L’argumentation qui y figure vous offre une porte de sortie honorable pour 

mettre un terme à toutes les restrictions dont souffre aujourd’hui la Chasse 

Française sous l’œil bienveillant de ceux qui dans ses propres rangs n’ont jamais 

appliqué la bonne stratégie pour la défendre objectivement. 

En effet, comme le préconise en plus du Conseil Constitutionnel Français, le 

Comité Permanent de la Convention de Berne, l’application de celle-ci ayant 

primauté sur la Directive est la seule échappatoire possible pour le retour d’une 

chasse apaisée. 

Depuis 1979, nous avons sans cesse et toujours milité dans ce sens mais aussi 

pour  que nos droits de citoyens ne soient pas bafoués mais respectés par ceux 



qui en sont les garants et ce  dans le respect de la Constitution de la République 

Française, des Traités et Accords Internationaux. 

 C’est dans cet esprit qui l’anime que toutes les actions  présentes et futures 

sont et seront menées  par l’UNACOM. 

 En vous remerciant de l’attention toute particulière que vous voudrez bien 

porter à ce dossier et dans l’attente de votre réponse je vous prie de croire, 

Madame le Ministre, en mon plus profond respect. 

 

Louis Saint-Ghislain 

Administrateur de l’UNACOM 

 


